



**8 DE MARZO DE 2013**

**DECLARACIÓN DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS  
CON MOTIVO DEL "8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER"**

Con motivo de la celebración el 8 de marzo del Día Internacional de la Mujer, la Federación Española de Municipios y Provincias desea realizar un llamamiento a los Gobiernos Locales españoles para que se sumen a la conmemoración de esta jornada con la realización de actos de sensibilización y la aprobación de declaraciones que reflejen el compromiso de las Corporaciones Locales con las políticas de igualdad de género.

En el contexto actual, resulta oportuno recordar los compromisos establecidos por los Gobiernos Locales españoles en las resoluciones de la X Asamblea de la FEMP, celebrada en septiembre de 2011: "La FEMP, consciente del proceso de cambio en el modelo productivo derivado de la actual crisis económica, impulsará la igualdad de oportunidades real en el acceso al empleo. En este sentido, la Federación considera que, en la actual coyuntura, la igualdad debe situarse entre las prioridades básicas en materia de formación y políticas activas de empleo. Asimismo, la FEMP impulsará desde el ámbito local medidas de conciliación de la vida personal, familiar y profesional".

Es responsabilidad de los Gobiernos Locales consolidar las políticas públicas que promuevan en todos los ámbitos de la vida local modelos de igualdad entre mujeres y hombres. El objetivo último ha de ser combatir todas las manifestaciones subsistentes de discriminación, directa o indirecta, por razón de sexo.

En esta ocasión, Naciones Unidas ha querido poner el acento en la lucha contra la violencia de género; así lo refleja el lema elegido para el 8 de marzo de 2013: "Una promesa es una promesa: momento de pasar a la acción para acabar con la violencia contra las mujeres". Erradicar la violencia contra las mujeres es una prioridad ética esencial que debe ser entendida, al mismo tiempo, como un desafío y un compromiso global. En este ámbito, la experiencia de las Administraciones públicas españolas puede ser de gran utilidad para otros países y regiones que han asumido el compromiso de "pasar a la acción" para combatir la violencia machista. Al mismo tiempo, las iniciativas desarrolladas en otros contextos pueden contribuir a reforzar y mejorar las actuaciones desarrolladas en nuestro país.

La FEMP desea manifestar una vez más su firme decisión de reforzar sus actuaciones y colaborar con todas las instituciones públicas y agentes sociales en la tarea compartida de promover la igualdad real entre hombres y mujeres.

